

PROYECTO AVGM 033 –

Se distribuye material de difusión para promover los servicios ofertados desde el Proyecto AVGM 033

A inicios del mes de julio la coordinación del Proyecto AVGM 033, sostuvo algunas reuniones de trabajo con las profesionistas que operan dicho proyecto en las Regiones Norte, Centro y Sur con la finalidad de presentar el primer material de difusión sobre los servicios ofertados desde esta Comisión a través del proyecto antes mencionado.

En el material realizado se puede encontrar la información puntual de cada módulo de atención como ubicación, número de teléfono, tipos de servicios ofertados y el objetivo del proyecto, el cual consiste en proporcionar atención integral y oportuna en materia legal, psicológica y de gestión en Trabajo Social a niñas, adolescentes y mujeres víctimas de violencia de Género.

Proyecto AVGM 033

Con el objetivo de atender la Declaratoria de Alerta de Violencia de Género contra las Mujeres por Violencia Feminicida en el Estado de Veracruz, la Comisión a través de los subsidios otorgados por CONAVIM para atender las DAVGM en los Estados, pone al alcance de la población 3 sedes integradas por profesionistas con amplia experiencia en Derechos Humanos y Perspectiva de Género.



Los equipos de trabajo son integrados por profesionistas comprometidas en la atención a niñas, adolescentes y mujeres.

Se ofrecen las siguientes atenciones:

-  **Orientación y acompañamiento legal.**
-  **Terapia Psicológica Individualizada.**
-  **Trabajo Grupal con niñas, adolescentes y mujeres víctimas de violencia.**
-  **Asesoría y gestión en Trabajo Social.**

Todas las atenciones son gratuitas, procurando siempre la no revictimización de las usuarias.

La intención es proporcionar un acompañamiento integral de manera digna y oportuna.

Usarías del Proyecto AVGM 033 en las oficinas instaladas en el Municipio de Poza Rica, Veracruz.

Las atenciones son proporcionadas por un equipo multidisciplinario, integrado por una Trabajadora Social y/o una Gestora Intercultural para el Desarrollo, una Psicóloga y una Abogada, todas enfocadas en la atención de niñas, adolescentes y mujeres víctimas de violencia de género.

"Este programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el programa".

Municipios de Atención

En coadyuvancia con los Municipios de Poza Rica, Tequila y Coatzacoalcos, a fin de atender la Declaratoria de Alerta de Violencia de Género por violencia feminicida en la entidad Veracruzana, los servicios integrales de CEEAI a niñas, adolescentes y mujeres se brindan en oficinas proporcionadas por el Sistema del Desarrollo Integral para la Familia en Poza Rica, el H. Ayuntamiento de Tequila y el Instituto Municipal de las Mujeres en Coatzacoalcos.



Poza Rica de Hidalgo



Tequila



Coatzacoalcos

Tríptico informativo sobre el proyecto AVGM 033 – Primer material de difusión.

Es importante mencionar que las profesionistas utilizan el material creado, en las diversas actividades que realizan, con la finalidad de socializar los servicios que brindan las tríadas. El objetivo es que más mujeres que son víctimas de violencia puedan conocer la existencia de los módulos de atención y los servicios ofertados para ser atendidas de forma integral y con perspectiva de género.

LINK de consulta:

[AQUÍ](#)